
No 学校生活についての、不安な点や質問等。また、その他に気になる点について 回　　　　答

1
体育や音楽などで少し評価に疑問を持つときがあります。

⇒
成績については、各教科での評価基準をもとにして責任を
もってつけています。疑問に思われることがありましたら、そ
の教科の担当者までご連絡ください。

2

習い事が忙しく、テスト前になって提出しないといけないものだけに、いつも
時間がかかります。結果、あまり勉強ができずテストになります。学校で
ワーク類など、もう少し授業でしてくれると助かります。テスト1週間前だけで
もかまわないので、補習授業的なものを入れて、教えてくれる時間など作っ
ていただけたらと思います。教えることができるものとできないものがありま
す。先生に是非お願いしたいです。

⇒

本校で毎週月水曜日に行っています北中チャレンジを活用
ください。テスト期間中のみの参加でも構いません。また、
各教科担当まで質問くださいましたら、個別に教えることもし
ています。

3
親として、家庭学習の取り組み方を教えてほしい。 ⇒ いつでも教科担当、担任教員にご連絡ください。

4
夏休みの宿題（体育）男子は無しなのに対し、女子はあるのですか？ ⇒ 教科担当によって課題に差があります。同じ体育でも、男女

で担当が異なります。

5

学校での授業が騒がしく、授業が聞こえにくいや集中できないらしく、先生
もあまり注意していないと聞きます。学校の授業、学習があってこその家庭
学習だと思いますので、改善をよろしくお願いします。 ⇒

学年全体、学校全体のこととして捉え、学力向上のための
学習環境の整備に取り組みます。

6

参観日のある一定の時間しか授業を見ていませんが、現在取り沙汰されて
いるアクティブラーニングへの取り組みや工夫を行っている様子が、どのク
ラスにも見えませんでした。年齢的に積極性を見せることを嫌うこともある
でしょうが、自主的・能動的学びをできるような授業展開があれば、子ども
がより育つと考えます。いつもご指導ありがとうございます。

⇒

本校では、５年前よりGLT（グループ学習）に取り組んでいま
す。また、東京大学教授にも年２回来校いただき研修を行
い、その取り組みの成果をあげています。

7

最近になり、北中の教科担任は好き嫌いでの態度がひどい！と多々聞き
ます。これによって成績にも影響が出ているとのこともいろんな生徒から耳
にします。そんなことない！との認識があると思ってはると考えてますが、
それを生徒が感じることがまず、考えていかないといけないのではないで
しょうか?

⇒
１人１人の生徒に分け隔てなく接しています。しかし、今後そ
のように感じる生徒がいた場合、考えるべき事案と思いま
す。

8
家庭学習を自分で頑張って、塾へ行かなくてもよいようにしてほしい。

9
家庭学習があまり定着なく、すきあらばゲーム・スマホをさわっている。集
中力もあまりなく、勉強以外のことをしていたり、うろうろ、そわそわしてい
る。

10

クラブで２年生の先輩からケガを負わされました。顧問の先生、相手の保
護者からは謝罪の連絡をいただきました。その後同じことはないのですが、
正直不安が残っています。相手の個人情報がこちらへ伝わらないのは仕
方のないことですが、学校内でのことはこちら側からは見えないので、今後
同じことが絶対ないとは言い切れないのではと心配しています。後、クラブ
でのことですが、顧問の先生が対応するのはわかるのですが、担任の先生
は今回のことを把握されているのかわかりません。担任している生徒のこと
は把握していただいているのか？何にもこの件について話がなかったの
で。学校内で起こったことは担任の先生にも把握しておいてほしいです。

⇒

校内のことに関しまして、報告・連絡を密に行っていきます。
もう一度全教員で徹底いたします。

本校でも家庭学習を推奨しています。また、放課後学習とし
ての北中チャレンジやPCで行うeライブラリの導入などを
行っています。各教科担当にご相談いただけましたら、個別
に対応もさせていただいています。

⇒
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11
クラブの時間が他市に比べ長いので、学習時間（家庭での）が確保しずら
いのが、今後学年があがっていくにつれて心配です。

12
夏休みや春から夏にかけての部活動の時間が長く、学習面と体調面が心
配です。

13

部活の帰宅時間が遅いのが気になります。女の子が暗くなってから暗い道
を１人で歩いている危険性をもう少し配慮してほしいと思います。何かあっ
てからでは遅いと分かっていただきたい。

14

クラブ活動が終わるのが遅く、家に帰ってくるのが遅くて心配です。19時～
20時の間に帰ってくるので、親としてはとても心配です。早く帰してほしいと
思います。

15
完全下校時間があるのに、それが守られていない。（完全下校時間に「ミマ
モルメ」がなることがなく大幅に過ぎている。）

16
正カバンはリュック型にならないでしょうか？あれだけの荷物を片方の肩に
かけるのは、体にとても負担がかかりそうです。

17

荷物が多い（重い）。部活の荷物置き場など、全く配慮がない。登下校中に
地震や変質者などに出会ったときに、あれだけ重い荷物では逃げることが
できない。何かあったときに学校としてはどうするつもりなのか？登下校中
は放置なんでしょうか？素早い対応を切実にお願いします。

18
通学時、荷物が非常に重いことがあります。リュックにする、荷物を減らす
など改善できないでしょうか。

19

大カバンをほとんどの子が背負っているので、リュックか自由にしてほし
い。冬は教室が寒いので、弱暖房を入れる、スリッパを上履きにする、女子
のズボン可にするなど、勉強に集中できる環境にしてほしい。 ⇒

大カバンに関しては、上記の通りです。教室の環境に関して
は、本年度より暖房の使用許可がありました。学校といたし
まして、学習環境の整備に努めます。

20

少しずつ寒くなってきましたが、真冬の通学について心配しています。ブレ
ザー１枚だけというのはあまりにも寒いのではないかと思っています。クラ
ブによってはコート着用の子どもたちもいるようですが、クラブに入ってない
生徒はどうすればよいのでしょうか？せめて学校に着くまで、コートの着用
はだめなのでしょうか？

⇒

部活動の朝練時には、クラブ顧問の指示によりコートの着
用を認めています。通常の通学時には学校指定のセー
ター・下着等で対応お願いいたします。

21

定期テストで試験範囲外や実力を問う問題を出題する理由を問いたい。先
生の授業を一生懸命に復習をして、試験勉強している塾に行けない子ども
たちがどんな思いをするのかを先生方に考えていただきたい。 ⇒

授業時に学んだ基礎を使い、どれほど学力がついているか
を確認するために応用力をためす問題も必要であると考え
ます。

教科によっては、教科書や学習道具を学校に置いておいて
もよいものがあります。以前にも同じようなご意見をいただ
きました。そのときから業者とリュック型のカバンについて協
議しております。今後同じような意見が多く出た場合、前向
きに検討したいと思います。

市の規定に基づき部活動の運営を行い、健康面においても
十分に気を付けています。また、帰宅時にはもう一度各クラ
ブで下校指導を徹底し、再度安全面について考慮します。

⇒

⇒


